
R6 年度  グループホームκ館外部評価で頂いたご意見、回答 

 

項目５ 

・実施出来ているとは思うが、評価するうえで身体拘束防止の為年間でどれくらい等具体

的な説明があると良かったです。 

回答・・法人全体で年に 2 回、職員ひとり一人が身体拘束について正しく理解できるよう

勉強会を開催しています。またκ館内でも 2 ヶ月に 1 回、カンファレンス時に身体拘束を

行わないケアについて話し合いの機会を設け実施しています。 

項目６ 

・勉強会はとても良い事だと思います。 

項目９ 

・アンケートをして結果を知らせてもらい安心できます。 

・アンケートの回収率が高いのは Fa と密なつながりを持てているからと思う。 

項目１１ 

・働く人の為に色々取り入れている事はとても大切だと思います。 

項目１２ 

・研修などレベルアップにも繋がる事だと思います。 

 

項目１８ 

・情報を共有する事は大切で大変良い事だと思います。 

 

項目２２ 

・入院だけではなく通院時にも家族に連絡をしてくれているので助かっています。 

・別法人の主治医の場合も同様に密な連携なのでしょうか。 

回答・・主治医が別法人の場合もその病院の相談員と情報交換や状況確認のための連絡を

取り、連携を図っています。 

項目２３ 

・元気なうちから最期に対する意向を確認する事で、いざという時家族が本人の気持ちを 

代弁しやすくなるので、都度確認は良いと思う。 

項目２５ 

・訓練は大切な事なので今後も継続して欲しいです。 

・分かりやすいフロー表と訓練実施が出来ていると思う。評価する上で「地域との協力体

制」が資料からは分かりませんでした。 

回答・・地域の消防団に属し、火防部長となっており、災害時は地域との連携を図るよう

になっています。 

 



 

項目２６ 

・個別ケアが実施出来ていると思います。Fa に対する物はアンケートで実施されていると

思うが本人へはどうでしょうか？ 

項目２８ 

・季節を感じられる食事など楽しみながら食べる事が良いと思います。 

 

 

 

 

項目３０ 

・口腔ケアは大切な事だと思います。 

・専門職より個別ケアの方法、指導を受ける事で統一した効果的な支援が出来るので良い

と思います。 

項目３１ 

・トイレで排泄する事は人として気持ちの上で大事な事だと思います。 

・チームワークの必要なケアを、共有しやすい形でシートに残し工夫されていると思う。 

項目３４ 

・薬表だけでは変更点が分かりづらいが、変更点のみ別記する事で周知しやすいと思った。

ただ、記載にかかる時間が業務負担になっていないか気になりました。 

項目３９ 

・なかなか外出が出来ないので室内での季節の飾り物は心を和ませて大変良い事だと思い

ます。 

・共有スペース見学時に問題ないと感じました。 

項目４２ 

・医療面では安心しています。 

 

項目４９ 

・ 地域とのつながりに関しては感染対策的にも今のご時世なかなか難しいと思います。し

かし、ここの入居者さんの思いを大切に日々ケアされていると思います。 

・  

 

 

 

 


